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Ata da 7ª sessão ordinária da 1ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 16 (dezesseis) dias do mês 

de março do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), na sala de sessões da Câmara Municipal de Palmeira, 

Estado do Paraná, com sede na rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi realizada a 

7ª (sétima) sessão ordinária da 1ª (primeira) sessão legislativa da 18ª (décima oitava) legislatura, 

presidida pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José Sanson Junior e 

Gilberto Rogalski e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião Ferreira, Lucas dos 

Santos, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki. Havendo número legal de Vereadores o senhor 

Presidente, em nome de Deus e pelo povo, declarou aberta a sessão. Convocou os senhores Vereadores 

para sessão extraordinária no dia 17 (dezessete) de março de 2021 (dois mil e vinte e um), às 19 

(dezenove) horas, para apreciar, em 2ª discussão e votação, o projeto de lei 5653/2021. Determinou a 

leitura da ata da sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade. Solicitou ao 1º Secretário que 

procedesse a leitura do expediente, no qual constou o seguinte: do Prefeito Municipal, excelentíssimo 

senhor Sérgio Luis Belich, ofício 133/2021, de 8/3/2021, encaminhando para apreciação os projetos 

de lei 5655/2021, que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 60.000,00” 

e 5656/2021, que “autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor de R$ 64.070,19”, ofício 

134/2021, de 8/3/2021, em referência ao ofício 15/2021 e à indicação 1/2021, informando que foi 

solicitado à Secretaria Municipal de Esporte e Lazer a realização da limpeza externa e interna da 

quadra poliesportiva do Bairro Rocio I, ofício 135/2021, de 9/3/2021, em referência ao ofício 46/2021 

e às indicações 13, 14, 19 e 23/2021 da Câmara Municipal, informando que as demandas apresentadas 

estão no cronograma de atividades da Secretaria Municipal de Agricultura e Pecuária, ofício 137/2021, 

de 11/3/2021, comunicando a expedição de decreto de abertura de crédito adicional extraordinário 

visando fortalecer o combate municipal ao coronavírus, ofício 138/2021, de 11/3/2021, encaminhando 

os estudos e estimativas da receita do Município de Palmeira que comporão o PPA 2022 – 2025, ofício 

141/2021, de 12/3/2021, encaminhando para apreciação o projeto de lei 5657/2021, que “autoriza a 

abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 600.000,00”, ofício 142/2021, de 12/3/2021, 

em referência ao ofício 53/2021 e à indicação 28/2021 da Câmara Municipal, informando que a 

Secretaria Municipal de Educação verificará a viabilidade técnica da realização do reparo na 

canalização do esgoto na Escola Municipal do Campo Professora Leonor Santos, ofício 143/2021, de 

12/3/2021, em referência ao ofício 57/2021 e à indicação 15/2021 da Câmara Municipal, comunicando 

a impossibilidade de atender à solicitação visto que não há obrigatoriedade pelo Ministério da Saúde 

e nem possibilidade de dispor profissionais para a unidade satélite, ofício 144/2021, em referência ao 

ofício 54/2021 e à indicação 33/2021, informando que as ações de limpeza e reparação do Memorial 

Colônia Cecília estão sendo realizadas, ofício 145/2021, de 15/3/2021, em referência ao ofício 

57/2021 e requerimento 14/2021, comunicando que o Município aguarda processo licitatório para 

abertura de novas células no aterro sanitário e que não há convênios com outros Municípios para 

utilização do aterro, o qual é operado por uma empresa terceirizada, ofício 146/2021, de 15/3/2021, 

em referência ao ofício 65/2021 e à indicação 35/2021, informando que o Mercado Municipal já possuí 

banheiros, ofício 147/2021, de 15/3/2021, em referência ao ofício 39/2021 e à indicação 8/2021, 

informando que há um planejamento para manutenção das estradas rurais do Município, entretanto o 

mesmo foi prejudicado pela necessidade de realização de processo licitatório para aquisição de peças 

e manutenção de veículos e máquinas, por limitações orçamentárias e pelas intempéries climáticas, 

ofício 148/2021, de 15/3/2021, em referência ao oficio 62/2021 e à moção de apelo protocolada sob 

n.º 157/2021, comunicando que o Município manifestou interesse em participar do Consórcio 

Nacional para compra de vacinas contra a COVID-19 e aguarda orientações da Frente Nacional dos 

Prefeitos sobre os próximos passos a serem tomados, ofício 149/202, de 16/3/2021, solicitando prazo 

de 20 dias para atendimento das solicitações, tendo em vista a necessidade de manutenção de veículos 

e equipamentos, as restrições orçamentárias e intempéries climáticas, ofício 151/2021, de 16/3/2021, 

encaminhando para apreciação o projeto de lei 5658/2021, que “altera dispositivos da Lei n.º 3591, de 

13/12/2013, que dispõe sobre a criação do Conselho Municipal de Educação” e ofício 152/2021, de 

16/3/2021, encaminhando para apreciação o projeto de lei 5659/2021, que “autoriza o Poder Executivo 

Municipal a proceder a doação de pedras à empresa que especifica e dá outras providências; do 

Comandante-Geral da PMPR, excelentíssimo senhor Hudson Leoncio Teixeira, ofício 301/2021 em 

referência ao ofício 60/2021 da Câmara Municipal, informando que o Comando-Geral da PMPR está 

atento a gravidade do momento e tem adequado as rotinas operacionais e administrativas com medidas 

preventivas de suporte aos agentes de segurança pública; da Comissão de Constituição, Legislação, 

Justiça e Redação, para apreciação, emenda aditiva 1 ao substitutivo ao projeto de lei 5647/2021; do 
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Vereador Rogério Czelusniak requerimento 24/2021, requerendo o envio de expediente ao DER 

solicitando a construção de rotatória na BR 277, KM 195, para acesso à comunidade de Queimadas; 

do Vereador Odair Sanson Junior requerimento 25/2021, requerendo o envio de expediente à 

Secretaria Municipal de Educação solicitando informações sobre a propriedade da quadra 

poliesportiva compartilhada entre a Escola Municipal Nossa Senhora do Rosário e o Colégio Estadual 

Bom Jesus do Monte, em Vieiras, e se for do Município, se há pretensão de reforma e qual a previsão 

de início da mesma; do Vereador Vane indicação 75/2021 à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, 

indicando a limpeza de calçadas na Rua Bento Luiz da Costa, no Bairro Rocio I, indicação 76/2021 à 

Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a recuperação da ponte na localidade 

Ranchinho, nas proximidades da propriedade de Casemiro Simon; do Vereador Vaguinho indicação 

77/2021 à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, indicando a instalação de sistema de recepção de 

lixo reciclável em lugares fixos e a coleta semanal desses resíduos na localidade de Pinheiral de Baixo; 

do Vereador Egon Krambeck indicação 78/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, 

indicando a limpeza de bueiro na Avenida Nacim Bacila, em frente à propriedade nº 336; do Vereador 

Gilberto Rogalski indicação 79/2021 à Secretara Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a 

recuperação, em caráter de urgência, da grade de proteção da ponte sobre o Rio Monjolo, na Rua 

Santos Dumont; do Vereador Joslei Sequineli indicação 80/2021 à Secretaria Municipal de Obras e 

Infraestrutura, indicando a realização de patrolamento, cascalhamento e construção de bueiro na 

estrada que tem início nas proximidades da residência de Fernando Bassani, até as residências de 

Jacson Carneiro e Araídes Bassani, na localidade de Rincão do Cocho; do Vereador Lucas Santos 

indicação 81/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a construção de 

lombada ou colocação de tachões na esquina das Ruas Augusto Stalschimidt e Roberto Stalschimidt, 

no Loteamento Municipal; da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação pareceres ao 

substitutivo ao projeto de lei 5647/2021 e aos projetos de lei 5652, 5653 e 5654/2021; da Comissão 

de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização pareceres aos projetos de lei 5652, 5653 e 

5654/2021 e da Comissão de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente parecer ao projeto 

de lei 5653/2021. Concluída a matéria do expediente o senhor Presidente solicitou que se procedesse 

a verificação da presença, anotando-se o comparecimento de todos os Vereadores, com exceção do 

Vereador Marcos Marcel Pietralla, e se algum Vereador se inscreveu para fazer uso da palavra. 

Inscrito para fazer uso da palavra o Vereador Egon Krambeck, com o assunto “Pandemia – Comitê de 

Crise”. O senhor Presidente passou a presidência ao Vice-Presidente. Com a palavra, disse que o 

Município está tendo grande dificuldade com a pandemia e que a situação é grave. Que quando essa 

situação ocorre próxima a nós as coisas se tornam bem mais dolorosas e difíceis. Relatou que há alguns 

dias foi criado um comitê de crise para detectar as maiores dificuldades em relação a pandemia no 

Município e propor medidas para solucionar ou minorar esses problemas de forma breve e eficaz. Que 

o comitê é composto pelo Prefeito, Secretário Municipal de Saúde, Secretário Municipal de Finanças, 

Procurador Geral, Presidente do Poder Legislativo, provedoria da Santa Casa e pelos médicos João 

Victor e Fabiano. Informou que dias atrás a Prefeitura solicitou à Câmara ajuda financeira para 

aquisição de cinco respiradores, mas lhe foi comunicado pelo Secretário Municipal de Finanças que 

os mesmos já foram adquiridos pelo Município utilizando-se verbas específicas para esse fim, no total 

de R$ 383.230,00, e que os recursos a serem repassados pela Câmara podem ser usados na contratação 

de novos leitos hospitalares ou na aquisição de vacinas. Disse que está havendo uma grande corrente 

positiva da população de Palmeira, entidades, empresas e outros setores da sociedade para arrecadar 

dinheiro para a Santa Casa, o que auxilia nas despesas crescentes do hospital, cujo orçamento já era 

deficitário. Que enquanto muitos estão arregaçando as mangas para ajudar, outros não respeitam as 

recomendações sanitárias de prevenção ao contágio, colocando em risco a própria vida e de seus 

familiares. Esclareceu que, atualmente, a Prefeitura repassa mensalmente à Santa Casa em torno de 

R$ 180 mil, e que o projeto de lei 5653/2021 pretende reforçar esse repasse com mais R$ 35 mil 

mensais, durante quatro meses, para minimizar as dificuldades pelas quais a Santa Casa está passando. 

Destacou que a responsabilidade maior desse atendimento é dos Governos Estadual e Federal, mas a 

Prefeitura está fazendo o que pode e não pode para auxiliar as heroínas e heróis que atuam no hospital. 

Disse que lhe foram repassadas informações nas reuniões do comitê de que o gasto de oxigênio na 

Santa Casa era de cerca de R$ 6 mil por mês antes da pandemia. Que foi previsto um aumento para 

R$ 20 mil devido a doença, mas esse mês o gasto já ultrapassou R$ 25 mil e há previsão para que 

chegue a mais de R$ 50 mil. Falou que está havendo uma grande cruzada e que esta situação é grave 

e nunca foi vista. Agradeceu o apoio dado pelos Vereadores para as medidas que visam diminuir os 
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problemas graves derivados da pandemia. Disse que enquanto vemos o problema acontecendo na 

China, Itália, Estados Unidos e Manaus é muito triste e complicado, mas fica muito mais pesado 

quando estamos vendo e presenciando no nosso Município, com perdas de amigos e parentes. 

Expressou que o trabalho para superar essa situação é enorme, mas está sendo feito e todos estão muito 

empenhados. Que não existem medicamentos eficientes para tratar a doença, sendo a vacina e o 

cumprimento das recomendações sanitárias de prevenção ao contágio as melhores soluções. 

Agradeceu a atenção de todos e pediu aos Vereadores que continuem colaborando para atender a 

população da melhor maneira possível. Seguiu-se então à ordem do dia. O senhor Presidente informou 

que visando abreviar a duração da sessão a leitura das ementas das indicações e requerimentos em 

apreciação não será realizada, mas se algum Vereador desejar que a matéria seja lida basta se 

manifestar. Em discussão e votação única, em bloco, foram aprovados por unanimidade os 

requerimentos 21 a 23/2021. Em discussão e votação única, em bloco, foram aprovadas por 

unanimidade as indicações 54 a 74/2021. Em 2ª discussão e votação, em separado, foram aprovados 

por unanimidade os projetos de lei 5648 ao 5651/2021. Em 1ª discussão e votação, em separado, foram 

aprovados por unanimidade os projetos de lei 5652 ao 5654/2021, sendo que os projetos de lei 5652 

e 5654/2021 foram à votação nominal. Finalizada a ordem do dia o senhor Presidente encaminhou à 

Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação os projetos de lei 5655 ao 5659/2021, à 

Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização os projetos de lei 5655 e 5657/2021, à 

Comissão de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente o projeto de lei 5658/2021 e à 

Comissão de Urbanismo e Obras Públicas o projeto de lei 5659/2021 para análise e emissão de 

pareceres. Não houve Vereadores inscritos para explicação pessoal. Nada mais havendo a ser tratado 

o senhor Presidente lembrou que a próxima sessão ordinária será realizada em 23 (vinte e três) de 

março, no horário regimental, constando na ordem do dia a discussão e votação única dos 

requerimentos 24 e 25/2021 e das indicações 75 a 81/2021 e a 2ª discussão e votação dos projetos de 

lei 5652 ao 5654/2021. Agradeceu a presença de todos e em nome de Deus e pelo povo declarou 

encerrada a sessão, da qual para tudo constar foi lavrada a presente ata, que vai assinada pelos senhores 

Presidente e 1º Secretário. 


